

Vacuna Johnson &Johnson: Actualización y preguntas frecuentes para los trabajadores agrícolas en el condado de SLO

Por precaución, el Condado de San Luis Obispo está pausando la administración de la vacuna Johnson &Johnson COVID-19, según la recomendación de los CDC y la FDA hoy, después de que seis personas que recibieron la vacuna desarrollaron un tipo grave de coágulo de sangre. En este momento, estos seis casos parecen ser extremadamente raros, no está claro qué causó los coágulos, y ninguno de los casos fue en California. Más de 6,8 millones de dosis de la vacuna Johnson &Johnson se han administrado en los Estados Unidos.

Nuestra organización trabajó con el Condado de San Luis Obispo y otros socios para proporcionar la vacuna Johnson &Johnson en varios eventos especiales recientes para los trabajadores agrícolas. Queremos estar seguros de proporcionar la información más actualizada sobre esta pausa para todos los que recibieron la vacuna.

¿Por qué los CDC recomiendan esta pausa?

De los 6,8 millones de personas que han recibido la vacuna Johnson &Johnson en los Estados Unidos, seis personas han desarrollado un tipo grave de coágulo de sangre. Los seis casos se dieron en mujeres de 18 a 48 años. Ninguno de estos casos estaba en California.

Mientras no está claro si el coágulo fue causado por la vacuna, es importante que los funcionarios de salud y médicos revisen cuidadosamente los casos para entender lo que sucedió. Agradecemos la atención a estos casos.

¿Por qué proporcionó la vacuna Johnson & Johnson para estos eventos?

La vacuna Johnson &Johnson requiere sólo una dosis para ser vacunado completamente, mientras que las otras vacunas aprobadas requieren dos dosis. Esta vacuna monodosis beneficia a las personas que pueden tener problemas para volver para una segunda dosis y todavía desean estar completamente vacunadas.

Recibí la vacuna Johnson & Johnson. ¿Debo estar preocupado?

Si recibió la vacuna J&J y desarrolla dolor de cabeza intenso, dolor abdominal, dolor en las piernas o dificultad para respirar dentro de las tres semanas posteriores a la vacunación, debe comunicarse con su proveedor de atención médica. Si usted no ha experimentado esos síntomas, esta noticia no significa que usted necesita estar preocupado. Los efectos secundarios leves, como dolor de cabeza o escalofríos durante unos días después de recibir la vacuna, son comunes y son una señal de que la vacuna está funcionando.

¿Cómo sabemos si la vacuna es segura? ¿J&J recibió la misma revisión que las otras vacunas?

Las tres vacunas COVID-19 disponibles en los Estados Unidos han sido sometidas a través de un riguroso proceso de pruebas y revisión a nivel nacional y adicionalmente por el Grupo de Trabajo de Revisión de Seguridad Científica de los Estados Occidentales y el Estado de California.

Ahora que la vacuna ha sido administrada a millones de personas y estos seis casos han sido identificados, los CDC están convocando a su Comité Asesor de Prácticas de Inmunización, un grupo de científicos, médicos y líderes de salud pública reconocidos a nivel nacional, para examinar estos casos y entender si necesitamos tomar alguna precaución adicional.

¿Dónde puedo aprender más?

Esperamos obtener más información en los próximos días, especialmente después de que el comité asesor de los CDC se reúna el miércoles 14 de abril. Puede encontrar información actualizada en RecoverSLO.org/Vacuna y CDC.gov. También puede hacernos saber si tiene preguntas, con gusto le ayudaremos. Si tiene preguntas específicas sobre su situación de salud personal, comuníquese con su médico o proveedor de atención médica regular.